

Betreff: Eingabe an den Grünausschuss

Sehr geehrte Damen und Herren vom Grünausschuss, vor kurzem habe ich erfahren, dass im Rahmen der Umstrukturierung des Fischers Parks die Kirschbäume zwischen Rasen- und Spielfeldfläche gefällt werden sollen. Als jahrzehntelange Ottenser Bewohnerin und regelmäßige Nutzerin des Parks möchte ich gegen diesen Plan schärfsten Einspruch erheben. Wir Anwohner freuen uns über jeden Baum im Park (gerade jetzt und in Zukunft immer mehr!), die Bäume sind zur Blütezeit im Frühjahr wunderschön anzusehen, sie strukturieren die beiden großen Flächen und sorgen dafür, dass nicht nur „außenrum“ Baumbestand vorhanden ist.

Ich bitte Sie hiermit eindringlich, sich mit aller Entschiedenheit dafür einzusetzen, dass diese und alle anderen alten Bäume im Park erhalten bleiben!  
Andernfalls wären das Entsetzen und Unverständnis auch vieler anderer Ottenser sicher groß.

Mit freundlichen Grüßen



